

2021年9月7日

中学1年生・中学2年生の保護者の皆様

修道中学校・修道高等学校
校長 田原 俊典

令和3年度 中学1年生・中学2年生「林間学校」中止のお知らせ

残暑厳しい折、保護者の皆さまにはいつも本校の教育に関してご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて昨今の国内における新型コロナウイルスの感染拡大や社会情勢に鑑み、今年度10月に予定しておりました中学1年生および中学2年生の「林間学校」について、本日、中止のやむなきに至りましたことをご報告申し上げます。

本校では、新型コロナウイルス感染防止の対策を中心に据えたうえで、初級の大切な宿泊行事である林間学校の実施に向けて鋭意努力して参りました。しかしながら変異株の影響など、実施することに伴うリスクが大きくなりつつある現状を考慮に入れると、中止せざるを得ないと判断した次第です。

楽しみにしていた生徒の皆さんの気持ちを考え合わせると、学校としては苦渋の決断となりますが、どうかご理解いただきたいと存じます。

なお、学年費としてすでに徴収済みの費用の扱いについては、詳細を後日ご連絡いたします。また、10月4日（月）～6日（水）までは生徒休業日で、7日（木・A）から後期の授業が始まる予定です。